

国際大会推進委員会

国際大会推進委員会 委員長 相原 茂吉 (川越 RC)



Rotary の目的は、手続き要覧の基本理念に明記されております。その第 1～第 4 の中で特に第 4 条「世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること」は正に、Rotary ならではの醍醐味でしょう。

私達は、平素よりクラブや地区において価値観を共有する仲間たちと奉仕の理念の下、例会をはじめとして様々な活動を行いながら、友情を育んでおります。夫々、地域社会において、それなりのポジションを構築している私達は、比較的、勝ち組に属しているかもしれませんが。しかしながら同時に、多くの心配事や責任感、ストレスなどを感じております。そういった観点から Rotary 活動は、一種の清涼剤であるかもしれません。

五十幡ガバナーのテーマは「入って良かったロータリー」であります。出会った感動と魅力を語ること、その為には参加し、そして行動しなければなりません。

戦略計画の四つの優先事項に掲げられているように「参加者の基盤を広げる」「参加者の積極的なかわりを促す」の項目は、正に参加することの意義を明確に位置付けているものがあります。

さて、2024-25 年度の国際大会はカナダのカルガリーで開催されます。2025 年 6 月 21 日～25 日に開催される国際大会の目的は前述の通り、ロータリーが世界的ネットワークであることを肌で感じる事、そして自分がその一員であることを認識する事であります。

ロータリアンの皆さまの中には、既に複数回、国際大会に参加されている方も多いと思います。しかしながら、もしもまだ行ったことがない人は、この機会に是非とも参加してください。

私が初めて国際大会に参加したのは、バンコクの世界大会でした。数千人に及ぶ世界中のロータリアンが集ったバンコクコンベンションセンター、司会者が Japan! と紹介したときに、私達日本人がウォーッと歓声を上げながら立ち上がったその瞬間、私は鳥肌が立つ感動を覚えました。その時、自分が世界の中にいた事、自分が日本人であることを、痛切に感じたのであります。このような経験は、Rotary ならではこそ、であります。

ガバナーズナイトは、五十幡ガバナーに対する感謝の意、そして坂口ガバナーエレクトに対する激励が目的です。是非とも参加し、私達の 2570 地区を一緒に盛り上げようではありませんか。

そして、世界中から多くのロータリアンが参加する国際大会会場は、友愛の広場をはじめ多くの出会いがあることでしょう。Rotary グッズとはじめとする異国の珍しいグッズも発見するでしょう。また、国際大会推進委員会では知恵を絞って皆さんがワクワク感動するような企画も考えております。

正味一週間の旅行となります。経費も掛かります。多忙な日々を過ごす皆様にとって、そんな暇はないよ!と思われる方も多い事でしょう。しかしながら、今回のカナディアンローッキーの麓にあるカルガリーはきっと期待通りの成果を感じられると確信いたします。

どうか奮ってご参会ください。